

**REFORMA JUDICIAL**

‘ESTÁ EU MALACOSTUMBRADO A METER LAS NARICES EN TODAS PARTES’, ASEGURA AMLO. **PÁG. 31**

TRAS DICHOS DE POMPEO

Washington mete narices en reforma al PJJ, critica AMLO

Estados Unidos está acostumbrado a meter las narices en otras partes, criticó el presidente Andrés Manuel López Obrador, ante las declaraciones de Mike Pompeo respecto de la reforma judicial que se impulsa.

“Están muy mal acostumbrados, con todo respeto, a meter las narices en otras partes”, dijo.

Se le destacó que Pompeo argumentó afectaciones a la frontera. “No afecta en nada, son puros inventos. Se quedaron anclados pues, en la época de la doctrina Monroe, de América para los americanos, entendiendo que América son ellos nada más; hay una corriente muy intervencionista”.

Destacó que la postura del exsecretario de Estado es distinta por la formación que tiene. “Por eso opina Pompeo, no es un asunto personal, simplemente Pompeo estudió en una escuela donde la formación tiene que ver con buscar resolver todo con el uso de la fuerza, y yo estudié en una escuela donde me enseñaron que los seres humanos no somos malos por naturaleza, son las circunstancias las que llevan a algunas a tomar el camino de la delincuencia”.

El exfuncionario publicó un artículo en *The Wall Street Journal* en el que consideró que esas reformas afectarán la relación con Estados Unidos, podrían suscitar una guerra comercial y beneficiarán a los cárteles.—*Diana Benitez*